

愛知民報

愛知民報

第2439号

2019年
3月31日
第2439号

発行所 愛知民報社

〒460-0007 名古屋市中区新栄三丁目 12番 25号

愛知あかつき会館内

☎(052)251-2925 FAX(052)261-6063

定価 月 400円 郵送料 164円 1部 100円

毎週日曜日発行 (第5日曜日は休刊)

1966年 7月 31日 第三種郵便物認可

週刊

愛知民報を
周りの人に

支持を訴える（右から）日本共産党の、わいの恵子県議と青木ともこ名古屋市議＝名古屋市西区

日本共産党の候補者が大激戦、大接戦を展開している愛知県議選と名古屋市議選は29日告示され30日から期日前投票がはじまっています。30日に志位和夫委員長、31日に笠井亮政策委員長、選挙戦最終盤の4月4日には、小池晃書記局長が愛知に入り同党候補の押し上げをはかります。選挙論戦を見てみました。

日本共産党の候補者が大激戦、大接戦を展開している愛知県議選と名古屋市議選は29日告示され30日から期日前投票がはじまっています。30日に志位和夫委員長、31日に笠井亮政策委員長、選挙戦最終盤の4月4日には、小池晃書記局長が愛知に入り同党候補の押し上げをはかります。選挙論戦を見てみました。

日本共産党は「自公対立」を政治論戦の主軸にしています。実際、自公両党は、国政でも県内政治でも、消費税10%増税、国保料値上げ、9条改憲、財界いいなりの大企業開発を推進する勢力です。

日本政野党的立憲民主党や国民民主党は、愛知県議会では「新政いち」という形で、安倍政権追従の大村県政と党になっています。日本共産党は、くらし・福祉・平和を主張し、安倍自公政治と対決しています。

10月実施ノーケン・値上げストップ

日本共産党の国会論戦で、安倍首相の消費税10%実施の根拠は総割。共産党名古屋市議団が昨年実施した市民アンケートでも「暮らしが良くなつた」世論調査で「景気回復の実感がない」は8割。9年度は安倍政権が強行した「国保の都道府県化」の2年目。安倍政権は、県をテコに市町村への「値上げ圧力」を強めています。

志位和夫 委員長

3月30日(土)
午後2時20分 豊橋駅
午後4時10分 東岡崎駅

笠井亮 政策委員長

3月31日(日)
午後3時西区天神山中学校
午後4時半中区市営新栄荘

小池晃 書記局長

4月4日(木)
午後1時30分 春日井・勝川駅
午後3時20分 尾張一宮駅
午後5時30分 西区・上小田井駅

愛知県議選・名古屋市議選

日本共産党

激戦突破へ総力あげる

国政と一体

はわずか12%。45%は悪化と答えています。

自民、公明、国民民主党は、消費税10%増税を手数料・使用料、公共交通運賃に転嫁する

愛知県と名古屋市の新年度予算案に賛成しました。

日本共産党は国保料を課す仕組みがあることを指摘。これを廃止

日本共産党は、自衛隊

を海外戦場で戦う軍隊に対するため、憲法に自衛隊を明記し、自治体

保険料率どおりに保険料を試算すると、年収400万円4人家族で3・9万円の値上げになります。

日本共産党は国保料を課す仕組みがあることを指摘。これを廃止

日本共産党は、自衛隊を海外戦場で戦う軍隊に対するため、憲法に自衛隊を明記し、自治体

保険料率どおりに保険料を試算すると、年収400万円4人家族で3・9万円の値上げになります。

日本共産党は国保料を課す仕組みがあることを指摘。これを廃止

日本共産党は、自衛隊を海外戦場で戦う軍隊に対するため、憲法に自衛隊を明記し、自治体

戦場に送るな

自民党は統一地方選

を盛り込み、同党愛知

県議団全員が「憲法改定を考える議員連盟」

全国2位なのに、1人当たりの福祉・教育の予算は全国最低レベル

の知事選挙で税金の使

い方に県民の関心が広がりました。

大村県政は、国際展示場建設や中部国際空港2本目滑走路など巨額の大企業補助金に

港2本目滑走路など巨額の大企業補助金に

港2本目滑走路など巨額の大企業補助金に

愛知 財政力全国2位なのに

(全国47都道府県中)

- 看護師・准看護師数 41位 人口10万人あたり
- 一般病院数 45位 人口10万人あたり
- 児童福祉費 41位 17歳以下人口1人あたり
- 教育費 44位 人口1人あたり

総務省「統計でみる都道府県のすぐた2019」より

「愛知県の財政力は

逆立ち正そう

日本共産党県議団や

国会議員団の追及で、

います。

「愛知県に財源はある」と支持を呼びかけています。日本共産党は、国保料(税)値上げに賛成しています。

県内の議会では、自民・公明など「オール

並びの国保料(税)引上げようと言っています。

県は100年かかる県立特別支援学校教室へのエアコン設置を数年で実施することになりました。

県は100年かかる県立特別支援学校教室へのエアコン設置を数年で実施することになりました。

福井県は、足りないのは

第2位の財政力を生かす福祉・教育の充実を訴えています。

県は100年かかる県立特別支援学校教室へのエアコン設置を数年で実施することになりました。

福井県は、足りないのは

第2位の財政力を生かす福祉・教育の充実を訴えています。